

Hurra, hurra, der Schulacker ist da!

Am 21.03.2025 fand der erste Spatenstich auf dem Schulacker statt – und die Reporter AG war da.

Über den Schulacker berichtet unser Reporter Hannes Meyer.



Karotten, Zucchini, Kürbis und Gurken: unsere Schule hat jetzt einen Acker.

Das Gemüse gedeiht jahreszeitenabhängig, das hat uns Frau Eveyik erklärt. Die AG bildet sich aus Lehrer/-innen und Schüler/-innen. Jeder kann bei dieser AG mitmachen. Das zweite Treffen war

am 28.3.25., dort wurde der Boden aufgelockert und bereit für die Bepflanzung gemacht, so erklärt es uns Frau Schmitz.

Am 2.4. wurde das Gemüse gepflanzt, am 04.06. ist dann das nächste Treffen.



Wir von der Reporter AG werden dieses Vorhaben begleiten.



Das Schulacker-Team bei der Lockerung des Bodens.